

新年あけましておめでとうございます。

今年は「うさぎとし」です。「うさぎとし」は目に見えて大きく成長する年、又うさぎは跳びはねることから飛躍するということの象徴になります。さらに豊穰、子孫繁栄のシンボルとなっています。

去年は「新型コロナウイルス感染症」が大流行して大変な年でしたが、今年は感染が治まり、穏やかな年となることを願うばかりです。

塩田地区地域コミュニティ運営協議会は、皆様のご協力・ご支援を頂き、今年で12年目を迎えます。当会は発足当初から「互恵・互譲」「もやい」を基本方針として活動してきました。今年は基本方針に基づき更に飛躍するよう活動していきたいと考えています。よろしくお願いいたします。



役員・部会長一同

シメナワづくり

○12月12日、インドアクラスによるシメナワづくりが行われました。

○男の子も女の子も良く協力して作っていました。



『3人で協力してね。』



『ゆるくならないようにね。』



『上手にひげを切っています』



『中央に合わせてね。』



『うまくできたよ。』



『お正月に家に飾ってね〜。』

## チューリップとタマネギを植えました

○12月13日に1・2年生で植えました。

○チューリップの球根を植えました。花の色は赤・白・桃・橙色です。

○玉ねぎの収穫は5月20日頃です。大きくなってたくさん採れるといいね。



『しっかり掘ってね。』



『手が冷たそうだね。』



『何色かな。仲良しだね。』



『穴の所にちゃんと植えてね。』



『2年生は早いね。』



『1年生も良くできたよ～。』

## 農産物等即売会(トラック市)

○12月22日にふれあいセンターで開催されました

○「小学生のモチゴメ、ソバ、野菜、饅頭、プリン、バナナ等が販売されました。

○バナナのせい売りはお年寄りの方も童心にかえたようでした。



『恒例の野菜、饅頭で～す。』



『今年も寒かね～。』



『私たちが作ったモチゴメで～す。』



『ぜーんぶ売れたよ～。』



『待ってたら買いそびれるよ。』



『体のぬくもるね。』